

BULLETIN



April 2021

Liebe Leserin, lieber Leser

Diese Ausgabe unseres Bulletins zeigt sich in einem neuen Kleid. Das Layout wurde unserem Auftritt angepasst. Wir freuen uns, Ihnen die auch optisch ansprechende Ausgabe überreichen zu dürfen.

In der Stiftung LEBENSORTE ist der Alltag nach wie vor durch die Corona-Pandemie geprägt. Dies verlangt von allen Klientinnen und Klienten sowie den Mitarbeitenden zusätzliches Engagement, Flexibilität und Geduld. Wir sind sehr dankbar, dass alle einen konstruktiven Weg finden mit dieser besonderen Lage umzugehen.

In den kommenden Wochen werden wir an beiden Standorten die Covid-19-Impfung durchführen. Alle „Impfwilligen“ werden von einem mobilen Impf-Team vor Ort geimpft. Wir hoffen nach der Impfung wieder Schritt für Schritt in den „normalen“ Alltag übergehen zu können.

*Heidi Rudolf von Rohr,
Institutionsleitung*

VERANSTALTUNGEN UND TERMINE

Durch die geltenden Einschränkungen infolge des Coronavirus finden bis auf Weiteres keine Veranstaltungen statt.

WIR STELLEN VOR:

Stammgruppe Holz Bonau

Wir sind die Stammgruppe Holz und unser Arbeitsplatz ist in der Bonau. Wir sind eingemietet bei der Firma „blu design“ und benützen dort zwei Räume mit 200m² Fläche. Aktuell arbeiten zwei Klientinnen und sechs Klienten dort. Alle acht Klienten wohnen extern, selbständig oder bei ihren Angehörigen. Die Altersspanne bewegt sich zwischen siebzehn und vierundsiebzig Jahren. Das Betreuer-Team besteht aus einem Fachmitarbeiter und einem Arbeitsagogen in Ausbildung. Dazu werden wir durch drei Aushilfen unterstützt.



Wie gestalten wir unseren Alltag

Unsere Hauptaufgabe besteht darin, termingerecht Brennholz für unsere Kundschaft aufzubereiten. Dazu kaufen wir aus der Region Buchen-, Nadel- und gemischtes Laubholz ein. Das Brennholz transportieren wir vom Wald

sterweise mit dem Bus plus Anhänger in die Werkstatt. Dort sägen wir das Holz von Hand auf die gewünschte Länge, spalten es und liefern das Holz an den gewünschten Ort. Zur Lieferung gehört auch der Austausch mit der Kundschaft und eine Erfrischung. Beim Holz rüsten hat jede Klientin und jeder Klient seine Aufgabe. Fast alle sind mit Sägen beschäftigt, ausser unser ältester Klient, er bedient die hydraulische Spaltmaschine. Eine Klientin mit Rollator und ein Klient im Rollstuhl unterstützen den Transport vom Sägeplatz ins Holzgatter.

Ein anderes Produkt ist die Herstellung unserer Feueranzünder, sogenannte „Füürlihits“. Diese werden in zehn einzelnen Arbeitsschritten durch die Klientinnen und Klienten hergestellt. Dabei wird gesägt, gespriesselt, geleimt, gerundet, gestopft, gewachst, zurechtgeschnitten, abgezählt, Tüten bemalt und verpackt. Diese kann man am Fest LEBENSORTE oder am Adventsmarkt in Weinfeldern erwerben.

Ohne Corona putzen wir einmal im Monat die Dorfbrunnen von Märstetten. Diese Öffentlichkeitsarbeit macht zwar nicht allen gleich viel Spass, sie ist jedoch wichtig und wird von der Bevölkerung sehr geschätzt.

Gerd Bieck



GUT ZU WISSEN...

Ein- und Austritte, Jubilare, Geburten vom 1. Dezember 2020 bis 31. März 2021

Wir heissen herzlich willkommen

- Ulas Demir, Praktikant Wohnen Leimbach
- Pascal Windlin, Praktikant Tagesstruktur Leimbach

Wir verabschieden

- Iris Lüchinger, Mitarbeiterin Wohnen Wigoltingen
- Yvonne Brönnimann, Mitarbeiterin Wohnen Wigoltingen
- Monika Benzinger, Mitarbeiterin Wohnen Leimbach
- Kathrin Bürgi, Mitarbeiterin Wohnen Wigoltingen
- Werner Knaus, Mitarbeiter Technischer Dienst Leimbach

Wir gratulieren

Zum 30-jährigen Jubiläum

- René Kamer, Klient Wohnen Leimbach

Zum 25-jährigen Jubiläum

- Hansueli Schlumpf, Mitarbeiter Wohnen Wigoltingen

Zum 20-jährigen Jubiläum

- Renate Schaffer, Klientin Wohnen Wigoltingen
- Maria Scherrer, Klientin Wohnen Wigoltingen

Zum 15-jährigen Jubiläum

- Martina Carl, Mitarbeiterin Tagesstruktur Leimbach

Zum 10-jährigen Jubiläum

- Fredy Mettler, Teamleiter Unterhalt und Hauswirtschaft

Zur Geburt

- 12. Januar 2021, Maliha Lynn Claus, Tochter von Saidja Elmont
- 17. Februar 2021, Giuliano Guido Grauso Sohn von Tanja Grauso
- 20. Februar 2021, Luis Naumann, Sohn von Nicole Naumann

Wir bedanken uns bei allen und wünschen ihnen alles Gute für die Zukunft.